
f",
Ir
t____
N. cb Enha<j,~ ~jl

Cle .. ;C'-çOo

PCP~ a.o~rQ~-i&S-E-~'BLEIA DA REPÚBLICA
II

L à

o REQUERIMENTO

o PERGUNTA

Número Ix (_i!)

Assunto:Situação das forças de segurança, PSP e GNR,no distrito
de Braga

Destinatário:Ministro da Administração Interna

Exm. gSr. PresidentedaAssembleiadaRepública

Em Junho de 2008 o Grupo Parlamentar do PCP enviou uma Pergunta ao Ministério da

Administração Interna sobre o assunto em epígrafe. A Pergunta foi elaborada após encontros

com os comandos da PSPe GNRno distrito de Braga.

Decorridos oito meses,não há qualquer resposta.

Ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, solicito ao Governo que, por
intermédio do Ministro da Administracão Interna. uma resposta à referida Pergunta, ou uma
informação sobre as dificuldades que estão a fazer demorar essamesma resposta.

Paláciode S. Bento,18 de Março de 2009

ODeputado,

AgostinhoLopes

Expeça-se

Publique-se
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